

masyarakat Bangkalan keris tongguh medureh juga dilengkapi dengan berbagai asesoris seperti *brengkah*(pelindung keris bagian luar), *landien* (gagang) oleh pemiliknya agar terlihat indah, dan juga memberikan kesan-kesan tersendiri sesuai yang diinginkan.

Seperti yang peneliti jelaskan diawal, bahwa keris tongguh medureh mempunyai ragam fungsi. Fungsi sebagai *sekep*(bekal) perjalanan, apabila bepergian pemilik keris membawa keris tongguh medureh sebagai pengganti clurit, keris tongguh medureh biasa ditaruh dalam baju dan dibawa untuk beraktifitas layaknya clurit yang menjadi tradisi masyarakat madura yang kita kenal, mungkin kalau peneliti boleh menyamakan hal ini seperti peran mavia yang biasa kita lihat diTV selalu membawa pistol. bukan tanpa sebab kenapa pemilik keris tongguh ini membawa keris tongguh medureh dalam setiap perjalanannya, pemilik keris tongguh medureh percaya bahwa dengan keris tongguh medureh dan dengan bantuan tuhan, pembawa keris tongguh medureh akan selamat sampai pada tujuan dan terhindar dari halangan-halangan yang bisa menghambat perjalanannya. Dibiidang Bisnispun keris tongguh medureh dipercayai oleh masyarakat madura bisa memberikan kemudahan dalam mengais rezeki, dengan kata lain apabila keris tongguh medureh digunakan pada saat kita menjalani usaha, sebagai contoh jualan, maka pembeli akan selalu tertarik dengan jualannya. Percaya tidak percaya bahwa masyarakat madura meyakini bahwa ada musuh yang tidak nampak akan selalu menghalangi segala tujuan manusia, mungkin hal ini yang menyebabkan keris tongguh medureh dijadikan sebagai pelindung terhadap gangguan makhluk halus, dari sinilah keris tongguh medureh mempunyai peran

penting dalam masyarakat madura dalam melaksanakan segala kegiatannya, bahkan keris tongguh medureh ini terkadang disengaja diletakkan dirumah untuk melindungi rumah pemilik keris tongguh medureh dari gangguan makhluk yang sengaja dikirim oleh manusia lain atau biasa dikenal oleh masyarakat madura sebagai *seher/santet*. Keris tongguh medurehpun dijadikan sebagai benda yang harus diwariskan terhadap anak cucunya. Pemilik keris pertama memberikan secara Cuma-Cuma kepada anak cucunya, pemilik keris pertama memberi tahukan kepada pemilik selanjutnya tentang tata cara dalam menggunakan sampai pada tata cara merawatnya, begitu seterusnya sampai pada keturunan selanjutnya. Selain itu keris hanya diberikan begitu saja kepada individu dan hasil dari menyepi. Menurut informasi keris tongguh medureh kalau dirunut dari awal mula adanya keris tongguh medureh, keris ini telah melewati praktek-praktek itu.

Meskipun keris Tongguh Medureh disadari banyak kegunaannya oleh masyarakat Bangkalan, tidak jarang sebagian masyarakat menentang terhadap pemakaian keris, baik keris pada umumnya maupun keris tongguh medureh pada khususnya. Masyarakat Bangkalan yang menentang pemakain keris ini dinilai mengarah kepada penyekutuan tuhannya (*syirik*) apabila pemakaian keris dilakukan, mereka menganggap pegguna keris akan lupa pada tuhannya. Karena setiap apa yang diinginkan akan terwujud dengan sebilah keris, sehingga tidak menganggap apa yang ada dunia ini dari tuhan.

Bab II Kerangka Teoretik, ialah usaha peneliti untuk melengkapi kepustakaan peneliti dalam mengkaji permasalahan yang penelitian angkat; maka dalam Kajian pustaka akan memberikan uraian mengenai keris dalam tradisi masyarakat Bangkalan, dimana nantinya akan dijelaskan tentang pengertian keris, mitologi keris, jenis dan karakteristik keris Madura, dan terakhir filosofi keris dimadura. Dan tidak lupa peneliti dalam mengkaji keris *tongguh medureh* untuk menyertakan penjelasan teori interaksionis simbolik.

Bab III Penyajian Data, dalam bab ini peneliti mencantumkan 2 sub bab, deskripsi subyek, obyek dan wilayah penelitian (peneliti menjelaskan tentang profil kabupaten bangkalan, dan penjelasan tentang keris *Tongguh Medureh*

Bab IV Analisis Data, dalam bab ini peneliti menyuguhkan 2 sub bab, temuan penelitian (peneliti menjelaskan data yang telah ditemukan) dan konfirmasi temuan dengan teori (temuan yang ditemukan dalam penelitian dikonfirmasi dengan teori interaksionis simbolik).

Bab V Penutup, merupakan usaha peneliti dalam menjawab permasalahan yang ada dalam penelitian sekaligus menarik benang merah dalam penelitian ini yang akan peneliti jabarkan dalam 2 sub bab yakni, simpulan (berisi tentang kesimpulan dari peneliti) dan rekomendasi (ada penelitian yang harus dilanjutkan).